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第 121 回番組審議会議事録 

㈱ 中国コミュニケーションネットワーク 

 
 開催日時 2024 年 10 月 10 日（木）午前 11 時 

 開催場所 中国経済クラブ（中国新聞社８階） 

 出席者 

① 委員側 

• 出席委員 5 人 

木谷 健（比治山学園理事長） 

牛来 千鶴 (ソアラサービス代表取締役社長) 

向井 良（弁護士） 

吉田 朋子（和奏光夜実行委員会代表） 

道面 雅量（中国新聞社文化担当部長） 

• 欠席委員 ２人 

中川 圭（乳がん患者友の会きらら理事長） 

中川 元彗 (浄土真宗本願寺派善正寺住職) 

② 会社側 ２人 

社長兼放送局長   小見山 文男 

制作担当      渡邊  康美 

 議題 

• 開会あいさつ 

• 番組試聴「しんちゃんの失敗しない外壁塗装」 

• 委員の感想、意見 

• 訂正や苦情の報告と前回以降の業務報告 

• 質疑応答、その他 

◇ 番組「しんちゃんの失敗しない外壁塗装」（2024 年８月 16 日放送） 
  第３金曜日の「朝ラジ！」のコーナー番組(15 分間)として、2020 年４月に

スタート。大同防水工業株式会社代表取締役の品川真一氏(広島市東区)が、

自社で手掛ける外壁防水塗装の施工事例などを紹介しています。パーソナリ

ティーは五反田曜子。 

＜番組に対する委員の意見・感想＞ 

• 建物の外回りの工事は専門的な分野なので、門外漢のリスナーには助か

る番組だ。専門業者が疑問点に答えてくれるため、外壁塗装、防水工事

に対する垣根が低くなるような印象を受けた。 

• 品川社長はアナウンサーのような声の持ち主で、その人柄の良さも伝わ

る番組だ。リスナーから質問を受け付けて丁寧に返答している点は評価
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できる。梅雨時期など季節感ごとに建物の維持、修繕などでリスナーが

困っているテーマがあるはずなので、その対処法も積極的に紹介したら

どうだろう。 

• オープニングとエンディングのオリジナルのテーマ曲がいい。耳に残る。

抜群のＰＲ効果がある。パーソナリティーと品川社長のテンポのいい掛

け合いが聞きやすく、専門的な分野であっても理解しやすい。 

• 話が上手で、会社のＰＲ、ＰＲしていない。会社のＷｅbにＦＭちゅー

ピーのバナーが張り付けてあり、メディアミックスが上手いと感じる。

同様の手法で似たような業界に売り込めば、スポンサー獲得にもつなが

るのではないか。 

• 品川社長に職人としての自覚とプライドがあり、外壁塗装の面白さを知

ってもらおうと一生懸命な感じさえ受ける。４年以上続く番組だが、よ

く喋るネタがあるものだと感心する。人生相談的な話題もあり、そんな

はみ出し感があるが、脱線しすぎないバランス感覚がいい。 

◇ 訂正や苦情の報告と前回以降の業務報告 

• 訂正やリスナーから番組に関する苦情はありませんでした。 

• 「広島国際ユースサッカー大会」の広島県高校選抜ＶＳサンフレッチェ

広島ＦＣユースの一戦を、８月 11 日(日)午後４時 45 分から実況生中継

しました。 

• 国土交通省太田川事務所による「高瀬堰(たかせぜき)の放水」の緊急割

込み放送が、８月 30 日(金)午後７時 10 分にありました。 

以上 


